

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de Actualidad

El Consejo Deliberante de Mar del Plata acaba de sancionar una ordenanza por la cual se prohíbe la representación de obras teatrales o la exhibición de cintas o vistas obsecenas, bajo pena de clausura de local por veinte días la primera vez y de cuarenta en caso de reincidencia.

La ordenanza merece, a no dudarlo, nuestro más sincero aplauso; pero todo depende de su interpretación.

¿Qué entenderán por obsceno los señores inspectores municipales?

¿Serán estrictos o procederán con mangas anchas?

Ahí está toda la cuestión.

Si se resuelven a proceder con energía la ordenanza producirá benéficos efectos. De otro modo, al so pretexto de arte se dejan pasar todas las inmoralidades, nada habremos adelantado en la defensa de la moralidad pública.

En el Canadá, según M. Louis Arnold, Profesor de Poliers (Francia), que pasó dos años en la Universidad de Quebec (Canadá), existe una pia-dosa costumbre que contrasta con la europea de ofrecer flores (al difunto en el acto del entierro. Según dicho Profesor observó, en el Canadá se reemplazan las flores por ofrecimientos de misas sobre un papel o cartulina, depositados en la casa mortuoria, sobre una mesa o catafalco. Estos ofrecimientos de misas están especialmente indicados cuando el difunto ha expresado su deseo de no admitir flores y coronas. Cuando no se puede asistir al entierro basta un ofrecimiento de misas para hacerle representar. A veces se unen varias personas para ofrecer conjuntamente un determinado número de misas.

Es indudable que esta costumbre es más cristiana que la de ofrecer flores, y que merecería adquirir carta de naturaleza entre nosotros.

—El ministro del Interior italiano ha enviado a los prefectos de todas las provincias de Italia una circular, en la cual se les ordena que procedan a prohibir en los territorios de su mando los llamados concursos de belleza, que presentan graves inconvenientes de índole moral y que, muchas veces, constituyen una parodia de cosas serias y respetables.

Cámara de Comercio

En la sesión celebrada en el día de ayer por esta Cámara, dentro otros acuerdos se tomaron los siguientes:

Telegrafiar a las Cámaras de Comercio de Barcelona y Sevilla, felicitándoles efusivamente por el éxito de las Exposiciones que en aquellas ciudades se celebran.

El Pleno se dió por enterado de los acuerdos tomados por el Consejo Superior de estos organismos en sus recientes sesiones.

Se acordó en un principio aceptar la proposición del Vocal señor Bernabé en solicitud de que los recaudadores de Hacienda cobren los recibos de la contribución industrial en el domicilio de los contribuyentes que radican en la demarcación de esta Cámara.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A Ceuta ha marchado la bella señorita Carmen León Palacios, después de haber pasado una temporada con doña Encarnación Mir viuda de Egolino.

—Han marchado a Málaga el teniente coronel de Caballería don Antonio Pérez y su distinguida esposa doña María Luisa Guzmán.

—De su casa de La Palma se han trasladado a ésta don Juan Antonio Carrón y su distinguida esposa doña Carmen Salmerón.

—Llegó de Murcia la bella y simpática señorita Dolores Díaz Teruel, después de obtener como el año anterior la honrosa clasificación de Matricula de Honor, en el 3º año de la carrera del Magisterio.

Nuestra cordial felicitación, que hacemos extensiva a sus padres doña Carmen Teruel y don Antonio Díaz Quiles.

—Ha marchado a Sevilla el teniente Auditor de la Armada don José Díaz de Herrera acompañado de su distinguida señora.

NOTAS VARIAS

Se ha encargado de la Alcaldía el primer teniente de Alcalde don José Medavilla.

—Nos comunica don Alberto Bonfort haberse posesionado con fecha de ayer del cargo de Agente Consular de Francia en esta ciudad.

Agradecemos su atención y le deseamos muchas prosperidades.

—Con motivo de ser hoy el día de San Germán el Gobernador militar de esta plaza ha recibido numerosas felicitaciones.

La fiesta la celebrará el señor Gil Yuste el próximo día del Corpus por la noche, como ayer dijimos, por coincidir ese día con su cumpleaños.

Le felicitamos cordialmente.

La procesión del Corpus

Pasado mañana a las 6 de la tarde saldrá de la parroquia de Santa María de Gracia la procesión del Santísimo Corpus Christi, recorriendo las siguientes calles: Aire, Cuatro Santos, Jara, Plaza de los Tres Reyes, Plaza de Prefumo, calle Mayor, Plaza de Santa Catalina, Subida a las Monjas, Píncipe Vergara, Osuna, Aire al templo.

La custodia irá sobre artefacto carroza y la carrera estará cubierta por las tropas de la guarnición, dando escolta al Santísimo una compañía con bandera y música de Infantería de Marina.

Mañana quedarán colocados los altares en la puerta del Ayuntamiento, calle de Jara (junto al parque de Bomberos) y en la plaza de San Sebastián.

Ante ellos, mañana noche de diez a una, darán conciertos las bandas de música militares.

El altar que se colocará en la puerta del Municipio estará todo adornado con claveles de los jardines y plantas de esta ciudad.

De aviación

Mañana regresará a León la escuadrilla de aviación que vino a Los Alcázares para hacer el curso de aviación.

El día uno se espera a la escuadrilla de Burgo que en el referido aerodromo de Los Alcázares harán el curso reglamentario.

Asociación de Cultura Musical

Harto repetidas veces el cronista se ha lamentado del escaso interés que en Cartagena se tiene por la Asociación de Cultura Musical. Es esta una organización que a través del tiempo, no obstante las vicisitudes a que su vida está condicionada, ha sabido mantener con tenaz esfuerzo los nobilísimos propósitos que en un principio le animaban. Merced a ella, hemos podido, durante los escasos años de su existencia, establecer un contacto con la actualidad musical española, escuchar a esos megas geniales, ante los que el mundo entero reverencia su arte, ya sea piano, el violín, o las distintas actividades del arte musical.

Así, pues, no podía la A. de C. M. dejar a sus asociados sin escuchar la Capilla Real de Viena venida a España, en su propósito de recorrer Europa y darse a conocer a todos los públicos, como antes lo hacía en las fiestas de Corte, hasta la exención de la mesquita austro-húngara.

Agrupados y dirigidos por el profesor Heinrich Müller, estos diez y ocho muchachos, sometidos a una sabia disciplina artística, hicieron sentir al auditorio todo el encanto, la belleza inefable de esos «lieders», que son como oraciones espirituales de un pueblo fundamentalmente artista, o la religiosidad del «Stabat Mater» de Pergolesse y «Vere Cangueros» de Loitz.

Como una demostración de las facultades dramáticas del coro de la Capilla Real de Viena, representó en primer lugar una ópera de cámara de Haydn, «El Boticario», que fué cantada de forma irreprochable, mereciendo los pequeños artistas el homenaje de un aplauso largo y sostenido que finalizaba con el entusiasmo del auditorio.

Felicitamos a la A. de C. M. por éxitos tan reiterados y hacemos fervientes votos para que Cartagena obtenga de una manera clara la importancia que para su vida cultural tiene esta Asociación y le dedique mayor atención de la que hasta ahora le viene otorgando.

SIGFRIDO

Cuernos y Caireles

Una novillada

Por fin ha quedado organizada para el día 18 de Junio una novillada en la que tomarán parte los diestros Salamasa y Bargaño.

La entrada costará dos pesetas; una docena para militares y señoras y una peleta para los niños.

Se harán los siguientes regalos:

- 1.º Un dormitorio.
- 2.º Una colcha de seda.
- 3.º Una cama de matrimonio.
- 4.º Cincuenta pesetas en metálico.
- 5.º Una bicicleta para niño.
- 6.º Una colcha de sedá.
- 7.º Cincuenta pesetas.
- 8.º Una merienda compuesta de un jamón, un sechichón, una bola de queso y seis botellas de marrañillo.

MERU II

JUNTA de Protección a la Infancia NUMERO PREMIADO AYER

66

Primera Comunión

Ayer hicieron su primera comunión en la Catedral Antigua cien niños y niñas de la Catequesis del Corazón de María que dirigen los Padres Misioneros. Cerca de doscientos entre niños y niñas de la misma Catequesis quisieron acompañarles en acto tan conmovedor, acercándose a la mesa eucarística después de prepararlo con una sencilla y fervorosa plegaria el Padre Antonio, Director de la Catequesis, que dijo la misa de Comunión.

Terminada la misa, dirigiéronse los doscientos cincuenta niños y niñas que habían concurrido acompañados de un número de familias, a disfrutar del sabroso desayuno preparado por las señoras Catequistas y organizado por la misma Catequesis.

Per la tarde a las cuatro numerosos niños y niñas con ramos de flores e irradiando alegría sus infantiles rostros invadían las amplias naves del templo donde habían gozado por la mañana del abrazo divino de Jesucristo, el amigo de los niños; muy pronto la salutación angélica y los cánticos a Jesús Sacramentado y a la Virgen, cantados por los niños y niñas, resonaron bajo las bóvedas del templo y durante la procesión que se organizó, llevando en su hermoso trono la imagen del Corazón de María, Ilustre de nuestra Catequesis. Terminó tan solemne acto con la consagración de los niños y niñas a la Virgen, desfilando ante su imagen para depositar en sus plantas los ramos de flores y envueltos en sus aromas sus hermosos corazones. Al mismo tiempo los niños y las niñas de primera comunión recibían de manos del Padre Director de la Catequesis un hermoso recuerdo de día tan feliz, y una es también todos los demás asistentes. El R. P. Padre Rami con insistentes frases y con ideas muy propias y de licadas supo cautivar la atención de los niños exhortándolos a la perseverancia.

No dejaré esta ocasión sin dar las más expetivas gracias a los bienhechores de nuestra catequesis, con cuya ayuda hemos podido proporcionar novenas y dos trajes completos de primera comunión a otros tantos niños y niñas pobrecitos que no podían disponer de medios para procurárselo.

A. Dudañ

Corte de Honor

de la Virgen de la Caridad

El día 31 del actual, debe celebrarse en este Santo templo, una fiesta homenaje de amoroso fervor hacia nuestra Santa Patrona la Virgen de la Caridad.

De 4 a 7 de la tarde, desfilarán ante la sagrada imagen, los devotos de la Virgen, los que llevan en el corazón el amor a nuestra Protectora, y al desfilarse dejarán a sus plantas una flor—símbolo de este mes de María y de las flores—que con una salve, será la ofrenda de nuestros corazones.

La Corte de Honor invita a sus congregantes y a cuantos sienten amor a nuestra Santa Patrona para que se unen a estas magníficas ofrendas de devoción a la Virgen, como tributo de veneración hacia la Madre de Dios, a la que recibimos culto.

A las 4 esperarán en el templo las Juntas Directivas, para iniciar su desfile.

El jueves, día del Corpus, por la tarde, estará cerrada la Iglesia de la Ciudad. Lo que se pide a los congregantes de la Corte de Honor, que les correspond hacer la guardia a dichas horas.

Los Exploradores

El prestigioso médico odontólogo don Antonio Benigno Sandoval hará mañana tarde a las 7 y 1/2 una conferencia, desarrollándose el tema «Relaciones entre infecciones dentarias y enfermedades generales».

La entrada se á pública.

Música selecta

Digan al mundo que en la Casa Canadá venden el más bello aparato de gramófono con magníficas voces y melodías de este maravilloso aparato que puede sustituir a cualquier orquesta y cantantes.

Vente en la Casa Canadá, Mayor 13.



El signo seguro

de la legitimidad de las tabletas de

Aspirina

de el embalaje original con la faja encarnada y la cruz

Boyer

Rechace Vd. en interés propio, los substitutos o las tabletas sueltas.